

Pressemitteilung

12. Dezember 2014

Gemeinsame Ausstellung „Lebensmittelverschwendung“ von A.V.E., Landfrauen und Verbraucherzentrale im Delbrücker Rathaus

Delbrück. In dieser Woche wird im Delbrücker Rathaus eine Ausstellung zur „Lebensmittelverschwendung“ vom A.V.E. Eigenbetrieb, den Delbrücker Landfrauen und der Verbraucher-



zentrale gezeigt. Statistisch werden in deutschen Privathaushalten pro Kopf und Jahr etwa 82 Kilogramm Lebensmittel weggeworfen. Das entspricht jedem 8 Lebensmittel oder umgerechnet 245 EUR pro Einwohner und Jahr. Bei Obst und Gemüse, also Produkte, die für eine gesunde Ernährung wichtig sind, wird fast jedes zweite Lebensmittel weggeworfen. Es folgen Back- und Teigwaren, Speisereste, Milchprodukte, Getränke, Fleisch und Fisch. Noch nicht eingerechnet sind jene Abfälle, die während des Produktionsprozesses entstehen.

Zum Thema „Lebensmittelverschwendung“ waren die Delbrücker Landfrauen bereits in früheren Jahren mit verschiedenen Informationsständen aktiv. Die Verbraucherzentrale NRW kümmert sich aktuell in allen Filialen um das Thema „Lebensmittelverschwendung“. Und der A.V.E. widmet sich in diesem und im kommenden Jahr kreisweit diesem Thema.

Ende November war bereits in Salzkotten eine Auftaktveranstaltung zur „Europäischen Woche der Abfallvermeidung“. Die Ausstellung jetzt im Delbrücker Rathaus ist bis zum 22. Dezember zu sehen.

Foto: v.l. Tanja Hochwald (Verbraucherzentrale NRW), Bürgermeister Werner Peitz, Annette Herbst (A.V.E.), Thea Großekämper, Anni Beringmeier und Maria Büser von den Delbrücker Landfrauen